
Под зншеие/и Ленина
О РГА Н  П Е Р В О У Р А Л Ь С К О Г О  ГО РКО М А КПСС И ГО РО Д С К О ГО  СОВЕТА Д ЕП У ТА ТО В Т РУ Д Я Щ И Х С Я  С В Е Р Д Л О В С К О Й  ОБЛАСТИ

К О Н К У Р С  Н А Г Л Я Д Н О Й  А Г И Т А Ц И И
U  АГЛЯДНУЮ агита- ния на повышение эффек- Первый этап — с 1 wap- донести да каждого челове- наглядная агитация долж- территорий, интерьеров 

цию образно вазыка- тивности и культуры об- га по 1 октября текущего ка главные его положения, на отражать основную те- производственных и куль- 
ют зеркалом предприятия, щественного производства года. Он проводится вп4г- Смотровые комиссии под- му смотра: мобилизацию турно-бытовых помещений
Она отражает задачи, над областной комитет КПСС ри предприятий. В цехач, ведут итоги первого этапа трудящихся на выполнение красных 
решением которых трудит- объявил с 1 марта 1971 го- на участках, в отделах, аа конкурса, определят побе- задач коммунистическою

уголков — вот 
далеко не полный перечень

ся коллектив, зовет трудя- да по 1 марта 1972 года строительных объектах, дителей.
щихся к достижению наме- смотр-конкурс наглядной предприятиях служоы оы

строительства, ускорение экспонатов, которые будут
Второй этап — с 15 ок- научно-технического про- демонстрироваться на вы-

ченных рубежей, показы- агитации и культуры про- та и торговли, в учрежде- тября по 1 декабря 1971 гресса, усиление режима ставке. Определятся и по-
вает передовиков производ- изводства под девизом: ииях и учебных заведени- года. Городская смотровая экономия и бережливости, бедители IV областного
ства, пропагандирует их «За повышение эффектна- ях смотровые комиссии оп комиссия расемЬтрит по- укрепление трудовой дис- смотра-конкурса по нагляд-
опмт. Роль ее в коммуни- ности общественного произ- ределяют, насколько на стаиовку наглядной агита- циплины и повышение ной агитации,
стическом воспитании по- водства». В этом конкурсе глядная агитация отвечает ции в целом на, предприя- культуры производства. В
стоянно возрастает. Цент- примут участие и предпри- требованиям дня, насколь тиях, в строительных орга- соответствии с этими гре-
ральный Комитет партии в ятия нашего города. ко она конкретна, как от- низациях, совхозах, учреж- бованиями городская ко-
проекте Директив укаэыва- Что предстоит сделать? ражает борьбу коллектива дениях, учебных заведе- миссия отберет лучшие об
ет на необходимость широ Городской комитет партии за выполнение годового нйях. Очень важно, чтобы разны наглядной агитации
кой организаторской и по-. решил смотр-конкурс по плана, социалистических все виды наглядной агита- для участия в областной
литической работы среди наглядной агитации про- обязательств, как высок >ее ции были выполнены на выставке. •
трудящихся по мобилиза- вести в три этапа. Партко идейно - художественный высоком идейном и худо- Областная выставка и
ции их на выполнение но- мам, партбюро, первичным уровень. жественном уровне. Необ- будет третьим этапом смот-
вого пятилетнего плана, организациям предприятий, Следует учесть, что по- ходимо учитывать их one- ра-конкурса. Лучшие оо-
Наглядной агитации отво- строек, совхозов, учрежде еле того, как XXIV съезд ративность, злободневность разцы идейно-художествен-и «  .* г л  к» -w-i у» U lJl а п П о И Ц К И Ш ,дится немалое место. нии и учебных заведении Коммунистической партии Глубина содержания долж- ного решения наглядной

В целях повышения следует до 10 марта соз- утвердит проект Директив на сочетаться с лаконично- агитации, эскизы, фотогра-
ндейно - художественного дать комиссии по оргаии- по новому пятилетнему стью, выразительностью фии оформления улиц, пло-
уровня, оперативности на- зации и проведению смот- плану, средствами нагляд- формы. щадей городов и поселков,
глядной агитации, ее влия- ра. ной агитация надо будет И самое главное — предзаводских и заводских

Проводимое мероприятие 
— не самоцель. Задача за
ключается в том, чтобы 
средствами наглядной аги
тации всемерно способство
вать повышению эффектив
ности производства. Нераз
рывными должны быть 
слово и дело, о чем и сле
дует позаботиться партий-

В. ПОЛУШКИН. 
инструктор отдела 

пропаганды и агитации 
горкома КПСС.
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Закончились первые два месяца девятой пя
тилетки. Токарь цеха гелеантенн завода техно
логического оборудования Т. А. Цветкова зада
ние их, как обычно, перевыполнила. Давно в по 
праву она носит звание ударника коммунисти
ческого труда. Личный план предыдущей пяти
летки Таисия Александровна завершила за три 
года.

Фото Д. КИРЕЕВА.

X X  ^ С Ь И А У  К П С С

ИЗ СЭКОНОМЛЕННОГО МЕТАЛЛА
План первого квартала выполнить к 26 марта и уве

личить реализацию товарной продукции на 45 тысяч 
рублей по сравнению с тем же периодом 1970 года. 
Так записано в одном из пунктов обязательств кол
лектива завода сантекизделий в честь XXIV сьезда 
КПСС.

А вот итоги первых двух месяцев девятой пятилетки. 
Продукции реализовано на 683 тысячи рублей при пла- 
н№ 675 тысяч. А по сравнению с январем и февралем 
прошлого года обьем реализации вырос уже на 73 
тысячи рублей. Труженики завода обязались также сни
зить на один процент удельные нормы расхода мате
риалов. То есть каждое сотое изделие будет изготов
лено из сэкономленногб металла.

Д . ЕРМОЛАЕВ, 
инженер по труду и заработной плате 

завода сантехизделий.

Порыв вдохновения
Такой трудовой по 

рыв бывает не чаЬто. 
Иолуторасменная брига
да Ивана Тельнова с 
Кузинского лесопункта 
Коуровского леспромхо-

Отличился в феврале 
коллектив Сулемжого 
лесопункта. С 24 числа 
он начал выдавать про
дукцию уже в счет мар 
та. Замечательно гру

за еще в январе выпол- дятся здесь тракгорие- 
■ нила предсъездовское ты Кузьма Кадников,
квартальное обязагйль 
ство, заготовив тогда 
сверх плана 500 кубо,-

Григорий Асхатов и 
другие. Лучшим трудо
вым подарком лесору-

метров леса! Более 300 бов партийному фору 
кубометров дополни
тельно отправила в ян
варе на нижний склад страны сверх плана.

му будет лес, отирая 
ленный на стройки

другая бригада с это
го лесопункта — Фаты- 
ха Хусайнова. В февра
ле эти лесозаготовители 
взяли новые повышен
ные обязательства к 
XXfV съезду КПСС и 
успешно их выполняют.

Л. СИТНИКОВ, 
п̂редседатель ко
митета профсоюза 
Кузинского лесо
пункта;

В. САЩЕНКО, 
начальник Сулем- 
ского лесопункта.

ЛЕТОПИСЬ ТРУДОВЫХ ПОБЕД
В честь XXIV предло- рукций и 50643 кубометрасьезда пример, за последние годы ционапизаторЫих 

КПСС в тресте Уралтяж- провел значительную рабо- жений экономия составила сборного железобетона, 
трубстрой прошла эстафета ту по индустриализации 633 тысячи рублей при пла- введено в строй 79 обьек- 
трудовых побед. Проходила строительства, внедрению не 322 тысячи. тов народнохозяйственного
она по трем этапам. В новой техники, улучшению Передовые бригады 6. В. значения, в том числе та- 
первом эстафету пере- технологии производства, Сладковского, П. В. Шанце- кие уникальные сооруже- 
давали друг другу коллек- повышению^ уровня механи- ва, Н. М. Соловьева, В. Т. ния, как галерея № 23 ас- 
тивы подразделений треста, зации, рациональному ис- Красилова, П. А. Четверт- бофабрики № 6 в Асбесте, 
во втором —  специапизи- пользованию материальных ных, Ф . Н. Ворожцовой, телевизионная башня высо- 
рованных организаций, в и людских ресурсов и улуч- М. И. Гнатенко опережают той 180 метров 8 Афанасв- 
третьем —  специализиро- шению организации труда, время, досрочно справи- евске, различные обьекты 
ванных участков. Строители В результате пятилегний лись со своими пягилетними Новотрубного, Старогрубно- 
и монтажники в своих ра- план по генподряду выпол- заданиями. го, хромпикового и других
портах доложили о том, как нен 15 сентября 1970 года, Или вот коллектив Перво- предприятий области,

Средняя годовая заработ
ная плата на одного рабз-

они выполнили пятилетие а своими силами —  20 сен- уральского управления тре- 
планы, как справляются со тября. Среднегодовой рост ста Уралстальконструкции.
своими повышенными обя- составил 135 процентов. Пятилетка завершена 26 тающего возросла с 17/0 
зательствами в честь пар- Перевыполнены задания по ноября 1970 года. Произао- до 2152 рублей, 
тийного съезда. Это —  ле- производительности труда, дительность труда увеличи- И здесь, как в других 
топись трудовых побед. снижению себестоимости лась на 53,9 процента. За коллективах, тон задают 

Коллектив второго строи- строительно-монтажных ра- пятилетие смонтировано коммунисты. Они —  в аван- 
тельного управления, на- бот. От внедрения 213 ра- 58516 тонн мегаллоконст- гарде соревнующихся.

Бригады, руководимые В. И.

ЗВЕЗДА ПУТЕВОДНАЯ
Большую популярность 

Wa Старотрубном заводе 
снискал научно-техниче
ский и- производственный 
журнал «С таль», ныне 
отмечающий свое трид
цатилетие.

Журнал является веду
щим органом Н ТО  чер
ной металлургии, пропа
гандирующим новейшие

достижения техники, и 
технологии, способствую
щий широкому распрост
ранению передового 
опыта, увеличению про
изводительности труда, 
повышению качества 
продукции.

Многие специалисты 
завода регулярно чита
ют журнал «С та ль» и

выбирают из сообщений, 
напечатанных на его 
страницах, те рациональ
ные зерна, которые мо
жно внедрить в произ
водство. Отобранные 
новшества регулярно 
рассматриваются на еже
недельных советах по 
обзору технической ин
формации у главного ин

женера завода, в кото
рых принимают участие 
ведущие специалисты. 
Здесь же принимаются 
оперативные решения на 
внедрение новшеств. Ряд 
новшеств, опубликован
ных в журнале, внедрен 
в производство. Это уп
рочнение поверхности 
валков станов ХПТ; улуч
шение работы печи с ро
ликовым подом и дру
гие.

Для советов НТО, 
ВОИР и всего коллекти
ва инженерно-техничес
ких работников Старо- 
трубного завода журнал 
«С таль» стал доброй пу
теводной звездой в тех
ническом прогрессе.

г. голяндин.
начальник отдела 
рационализации и 
технической инфор
мации Старотрубно
го завода.

Киселевым, П. А. Забанных, 
А. Т. Трусовым и другими 
коммунистами, за пятилетие 
выполнили по шесть и бо
лее годовых норм.

Так в каждом рапорте 
радостные известия —  кол
лективы подразделений тре
ста Уралтяжтрубстрой и 
специализированных орга
низаций на славу потруди
лись за годы пятилетия, а<- 
тивно соревнуются за до
стойную встречу XXIV съее» 
да КПСС.

А . НИКОЛАЕВ.



© Обсуждаем проект Директив 
X X IV  съезда К П С С

ПЛАНЫ ПЯТИЛЕТКИ 
6 НАШИХ РУКАХ
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Т_1 А ПЕРВОМ партий 
* * ном собрании нового 

3.971 года, обсуждая итоги 
Ушедшей пятилетки и ее 
завершающего года, оцени 
ван свою роль в выполне
нии хозяйственных планов, 
в воспитании трудящихся, 
коммунисты Первоураль 
ского совхоза пришли к 
выводу: сделано многое.
Только за последний год 
пятилетки объем рроизво- 
димой продукции вырос

почти на 144 тысячи руб
лей. Среднегодовой при 
рост за пятилетку соста
вил в сравнении с прош
лым, пятилетием почти 25 
процентов. Выход сельско
хозяйственной продукции 
на одного работающего за 
год увеличился с 1985 руб
лей до 2103 рубЛей. Пяти 
летка ввела в действие но 
вые мощности и в живот
новодстве, и в полеводстве. 
В совхозе' выросли замеча

тельные люди, отличные 
работники — механизато 
ры, парниководы, доярки...

И все-таки пришлось 
констатировать, что для 
.безубыточной, а тем более, 
рентабельной работы хозяй 
ства, достигнутого уровня 
явно недостаточно. Вот по 
чему мы воодушевились, 
увидев в проекте Директив 
XXIV съезда КПСС пер 
спективы выхода, в часг 
ности и нашего совхоза, на 
рубеж рентабельности.
«Увеличить среднегодовой 
объем производства сель
скохозяйственной продук
ции по сравнению с пред
шествующим пятилетием 
на 20—22 процента», —- 
говорится в проекте Ди
ректив. Планируя новое 
пятилетие, мы решили до
вести объем производства 
с 1526,3 тысячи рублей в 
1970 году до 2148 тысяч

рублей в 1975 году. При 
этом среднегодовой прирост 
объема производства по 
сравнению с восьмой пяти 
леткой составит 25 про
центов, За счет чего мы на 
мерены достигнуть таких 
результатов?

Основа нашего хозяйст
ву — молочное животно
водство и овощеводство. 
Увеличение производства 
молока, валовой надой ко 
торого за пять лет вырас
тет с 3040 тонн до 4214 
тонн, пойдет двумя путя
ми. Среднегодовой при рот- 
поголовья стада за пяти
летку будет составлять 20 
процентов. В том числе — 
рост поголовья коров на 
32 процента, за счет более 
правильного ухода и 
отбора телок. В 1970 году 
мы достигли надоя в сред
нем от каждой фуражной 
коровы по 3056 килограм

мов молока вместо 3000 ки
лограммов по плану. А а 
1975 году надоим по 3240 
килограммов молока от 
каждой коровы,

Реализация наших пла 
нов в свою очередь зави
сит от того, насколько 
крепкой будет кормовая 
база. Урожайность зерно
вых, например, за счет 
улучшения культуры зем
леделия, лучшего исполь
зования техники, наиболев 
полного применения мине
ральных удобрений мы 
поднимем с 10 до 15 цент
неров с гектара. Уже в пя
тилетке освоено под куль
турные пастбища 182 гек
тара лугов. В этом году 
освоим и засеем многолет
них еще 143 гектара. Все 
го за пятилетие будет соз 
дано 500 гектаров культур
ных пастбищ, проект кото
рых разрабатывается уже

сегодня. И надо сказать, 
что наше будущее — имен
но культурные пастбища., 
Наряду с этим будем за
ниматься сенажем, кото
рый, к сожалению, упус
тили в прошлом году, а 
также совершенствованием 
метода уборки грубых кор
мов. Уже сейчас мы созда
ем, исходя из технических 
возможностей, комплекс
ные звенья по обработке 
землЬ, уходу за посеватии 
и уборке урожая, в том 
числе и кормов.

Немаловажное значение 
для нас имеет повышение 
урожайности силосных 
культур, которые мы на
мерены увеличить к концу 
пятилетки на 40 процен
тов за счет снижения по
терь при уборке. Нужно 
побеспокоиться и о сохран
ности собранного силоса, о 
строительстве бетонирован-
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НА ПЕРЕДНЕМ КРАЕ
Идешь на занятия и немного волнуешься: за пропа

гандиста, за слушателей, да и за себя —  как воспри
мут замечания, поймут ли. Школой основ марксизма- 
ленинизма по изучению научного коммунизма руково
дит Людмила Ивановна Тестоедова, юрист по образо
ванию. Она хорошо знает материал и тем не менее 
всегда тщательно готовится к н?аждрму занятию.

Работники жилищно-коммунального отдела Ново
трубного завода вели беседу по трем вопросам: о пу
тях преодоления различий: классовых, между городом 
и деревней, умственным и физическим трудом. Ин
женер Н. М. Чиркова очень полно, интересно раскры
ла первый вопрос. И все-таки мастер стройгруппы 
М. П. Карпиков нашел, что добавить.

Оживленно, непринужденно идет собеседование. П р о -'

паГандист Л. И. Тестоедова делает 
короткие замечания, направляя мысль 
выступающего в нужное русло. Ин
женер А. М. Ежов говорит о пробле

мах города и деревни. Он не ограничился рекомендо
ванной литературой, рассказал о разительных переме
нах в одной из омских деревень, в которой не был де 
сять лет, И ту,т же обратился к проекту Директив XXIV 
съезда партии, показал, какие планы надо будет реали
зовать в течение пятилетия, чтобы различий станови
лось все меньше и меньше»

Все слушатели приняли участие в беседе. В этом —  
заслуга пропагандиста Тестобдовой, которая относится 
к партийному поручению с большой ответственностью, 
активно участвуя в формировании коммунистичес
кого мировоззрения у своих слушателей.

р. зубой;,
. нештатный корреспондент.

В интересах большинства
В 1969 году первое стро

ительное управление трес
та Уралтяжтрубстрой поте
ряло от прогулов 113 че 
ловеко-дней. Прошлый год 
принес на 22 потерянных 
дня больше. Открыт этот 
счет и нынче. Начинаешь 
разбираться, и оказывает
ся, что в списке прогуль
щиков, как правило, моло
дые ребята. Не подумайте, 
что вся молодежь здесь та
кая. Хорошо работают 
плотники, выпускники
ГПТУ-69 Владимир Балан
дин, Георгий Константи
нов, Борис Тюснин, Сергей 
Сысков, Юрцй Смоленнев, 
Валерий Зинин, пришед
ший учеником после шко
лы Леонид Бочкарев и 
многие другие. Таких аб
солютное большинство, и 
все-таки настроение портят 
именно отклонения. Поче
му они случаются?

В прошлом году среди 
выпускников И1ТУ-69 бы
ло много ребят из Ревды 
По окончании училища 
они были направлены в 
управление, и некоторые 
рвались уйти, во что бы 
то ни стало, даже путем 
Прогула. Некоторые из та
ких «оправдывались» тем, 
что-де им скоро в армию 
идти и надо вроде бы «от
гулять последние денечки». 
Детская невразумитель
ность таких «объяснений» 
очевидна. Но то, что понят
но взрослому, ребятам, 
еще не познавшим жизнь, 
в большинстве случаев на
ходившимся на попечении

родителей, не все было яс
но. Поэтому профсоюзный 
комитет стройуправления, 
вместе с комсомольской ор
ганизацией, отделом кад
ров решили помочь моло
дежи разобраться. На засе
даниях постройкома заслу
шивались прогульщики П. 
Махнев, Ю . Анкудинов. Од
нако, как замечает пред
седатель постройкома
А. Н. Плюснина, доста
точно душевные и строгие 
разговоры приносили мало 
пользы, хотя, начиная бе
седу, члены постройкома 
знали о прогульщике, каза
лось, все.

Больше повлияли рабо
чие собрания. Крепко и 
поделом досталось от 
бригады молодому монгаж- 
нику В. Антипову. И судя 
по последним дням, ца- 
рень, вроде, одумался.

Тальгат Ндзмутдинов 
после окончания ГПТУ-69 
поступил в управление 17 
июля прошлого года. Про
работал две смены и по
том почти два месяца «гу
лял», транжирил родитель
ские денежки. Повторил 
прогул в декабре, не бес
покоясь о том, что долг — 
бесплатное питание, об
мундирование, обучение 
специальности — нужно 
отдавать , своим трудом. 
Легче всего было уволит!» 
его, о чем уже подумыва
ли, да ведь жалко парня.

Сначала к нему домой 
съездили заместитель на
чальника управления И. Д. 
Чегрин, начальник отдела

кадров Н. М. Белоус, та
бельщик В. И. Борисова. 
Говорили с Тальгатом, с 
родителями. Вышел он на 
работу. А там собрались 
рабочие бригады и взяли 
его в такой оборот, что 
ему глаза от стыда девать 
было некуда. Ведь поднож- 
ку-то он ставил не только 
себе, но и бригаде, кото
рая лишилась первого ме
ста в соревновании. Таль
гат дал письменное обе
щание хорошо работать. 
Трудно, конечно, сразу из
менить свое отношение к 
труду, если до того ло
дырничал. Но, кажется, де
ло пошло на лад.

Но бывают такие «мо
лодцы», которым все ни
почем. Например, Илья Фе
дотов. Сначала он работал 
на заводе ЖБИиК. Был 
уволен за пьянку и прогу
лы, потом два месяца ра
ботал в стройуправлении 
треста «Уралчерметре-
монт». Уволился. По насто
ятельной просьбе был при
нят в первое стройуправ
ление.

10 ноября прошлого го
да купил 2 бутылки ви
на и пошел на, работу. В 
проходной Старотрубного 
завода был задержан. Бу
тылки изъяты и разбиты. 
Тогда он вернулся в ма
газин, купил еще вина, де
монстративно выдал его 
перед окнами проходной и 
ушел домой. Не работал 8 1 
дней. Поступок его обсуж
дался на товарищеском су
де, где он вел себя вызы-

РАБОЧИЙ 
И ТРУДОВАЯ 

ДИ СЦ ИПЛИНА
вающе, грубил членам су
да. Должно быгь, видел 
себя героем. А был этот 
«герой» попросту лодырь и 
пьяница. Кроме него у ро
дителей есть ребята помень
ше. Его отец — инвалид 
первой группы, мать зара
батывает не столько уж 
много, чтобы сидеть у нэе 
на шее. А он сидит. Ку
пят ему одежду, обувь. Он 
же бывало и это пропивал. 
Пришлось его уволить.

И это настроение всеоб
щего осуждения и презре
ния к прогульщикам начи
нает давать свои плоды. И 
можно надеяться, что гу
манизм рабочих в сочета
нии с высокой требователь
ностью — именно то, что 
нужно.

А. БЕРСЕНЕВ, 
нештатный 

корреспондент.

ПО СТРАНИЦАМ  С ТЕНН Ы Х ГАЗЕТ

Э с т а ф е т а  п р и н я т а
14 января этого года 

бригадир слесарей-сбор- 
щиков четвертого цеха 
Новоуткинского завода' 
«Искра?» А. Н. Плотни
ков выступил в город
ской газете с анализом 
резервов рабочей сме
ны, призвав каждого тру
женика города на сво
ем рабочем месте ис
пользовать резервы. Вы
ступление А. Н. Плотни
кова нашло горячий от
клик в коллективах пред
приятий города, где в 
цехах, сменах, на участ
ках проведены рабочие 
собрания, участники к о 
торых высказали много 
ценных предложений, ко
торые внедряются в про
изводство. Образно го
воря, из «Искры» разго
релось доброе пламя по
иска. Но, как и должно 
быть, хорошее дело про
должено на заводе еще 
и стенной печатью.

Перед нами один из 
последних номеров стен-' 
газеты «Электросварка» 
(ответственный редактор- 
—  работник лаборатории 
Н О Т Р. А . Дзяворук, ре
дактор номера —  ин
женер отдела главного 
конструктора А. И. Валь
ков), вышедшей под руб
рикой «И дет смотр: твой 
рабочий день и произ
водительность труда».

Рабочие малярного 
участка Н. В. Лузина, 
В. Г. Аристова, Г. Л . О в

сянникова, Л. А . Кон в 
своем выступлении пра
вильно поднимают воп

рос о низком качестве 
окраски машин, Причи
ны они видят в том, что 
не работает обезжирива
ющая установка, нет 
нужного компонента —  
триэтоноламина, не хва
тает обтирочного мате
риала, А в результате 
низка производитель
ность труда, идет брак, 
переделке которого сно
ва отражается на произ
водительности.

О  внедрении безде
фектного изготовления 
пр'одукции, о роли са
моконтроля, хозяйском 
отношении к делу гово
рит в своем выступле
нии заместитель началь
ника отдела техническо
го контроля завода Л,Т.- 
Микишев. И для такого 
выступления есть все ос
нования, ведь кроме 
сварочного аппарата 
ДТС-38, который претен
дует в ближайшее вре
мя на присвоение Знака 
качества, есть машины, 
которым еще расти и 
расти до  этого.

Партийная организа
ция завода придает 
большое значение стен
ной газете и ее новой те
ме. Следующие номера 
затронут другие участки 
производства.. Ведь все
стороннее участие в по
вышении производи
тельности —  это именно 
то, на что настраивает 
проект Директив XXIV 
съезда КПСС.

В. ХАНОВ.

В БЛОКНОТ АГИТАТОРА И ПОЛИТИНФОРМАТОРА

Экономический потенциал страны Увеличение капиталовложений в народное хозяйство,
В минувшей пятилетке 

народное хозяйство СССР 
развивалось высокими тем
пами и более эффективно, 
чем в предыдущем пятиле
тии. Общий объем капита
ловложений в народное хо
зяйство за 1966—1970 годы

2  стр.

составил 352 миллиарда 
рублей, что в 1,4 раза бо
льше, чем в седьмой пяти
летке. Вырос экономичес
кий потенциал страны, 
производственные основные 
фонды народного хозяйст
ва увеличились в полтора 
раза.

Немалый вклад внесли 
первоуральцы. Строитель
ные управления и субпод
рядные организации трес»

та Уралтяжтрубстрой вы
полнили за пятилетку зна
чительный объем строи
тельно-монтажных работ 
как по промышленности, 
так и по культурно-бытово
му строительству. По ген
подряду он составил 141,1 
процента к уровню 1965 
года, собственными силами 
— 146 процентов. Выработ
ка на одного работающего 
на строительстве возросла

на 35,3 процента.
Чтобы выполнить наме

ченные задания по разви
тию экономики, повыше
нию благосостояния и 
культурного уровня жизни 
народа, в проекте Директив 
намечено увеличение в те
кущем пятилетии капита
льных вложений в народ
ное хозяйство на 36—40 
процентов.

Как будут осваиваться 
капитальные влоясения в 
нашем городе? Коллективу 
треста Уралтяжтрубстрой 
предстоит освоить в девя
той пятилетке примерно 
350 миллионов рублей. Для 
ввода новых мощностей 
Новотрубного, Старотрубно
го, динасового заводов и 
других предприятий,, за
вершения строительства

птицефабрики и других 
объектов в Первоуральске 
тресту предстоит выполнить 
строительно - монтажных 
работ на 235 миллионов 
рублей. -

Осуществляя намечен
ные партией рубежи, наша 
страна сделает новый мощ
ный шаг в съедании мат» 
риально-техничеекой 
коммунизма*
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«ы х  траншей, позволяю 
щ их в сравнении с транше
ями земляными увеличить 
сохранность массы  на 20— 
25 процентов.

В овощеводстве, как и 
нацеливает проект Дирек
тив, мы спланировали уве
личение производства ран
них овощей. Если нынче у 
нас в основном выращива
ется капуста, то в буду
щем значительно расширя
ется доля ранней зелени.

Чтобы справиться с эти
ми планами, нам необхо
дима техника. Читая про
ект Директив на новую пя
тилетку, мы видим, что 
партия живет одними с на
ми заботами. Техническое 
оснащение полеводства, 
животноводства будет од
ним из основных направ
лений в будущей пятилет
ке, как, впрочем, это бы
ло и в пятилетке прошлой.

И от нас зависит наиболее 
'полное и эффективное ос
воение средств, отпускае
мых на строительство про- • 
изводственных сооружений, 
механизацию животновод
ства и полеводства. Это во 
многом зависит от квали
фикации кадров.

Ежегодно мы занимаем
ся повышением квалифика
ции наших механизаторов 
в полеводстве. Для этого 
есть и база, и специалис
ты. Чего не скажешь пока 
о животноводстве. Ежегод
но совхозы осваивают зна
чительные средства на ме
ханизацию коровников, 
свинарников, телятников. 
Но от неумелого обраще 
ния механизация быстро и 
часто выходит из строя. С 
одной стороны это прямая 
наша забота — культура 
производства и умелое об
ращение с техникой. Но в

последнем мы не имеем та
кой возможности, нет спе
циалистов учить людей. А 
почему бы на базе одного 
из профтехучилищ не гото
вить таких специалистов 
для нашего и других сов
хозов?

Строгий контроль за вы
полнением поставленных 
задач — дело партийной 
организации совхоза. По
нятно, сколько бы мы ни 
говорили о планах, о сред
ствах, о механизации, все 
останется на словах, пока 
за дело не возьмутся наши 
люди. Они — главное на
ше богатство. Поэтому тер
мин «мобилизация» мы 
должны рассматривать в 
первую очередь как по
стоянную агитационную, 
воспитательную рабо
ту, В первую очередь 
— это развертывание ши
рокого социалистического

соревнования, обеспечение 
его широкой гласности, чго 
иногда нам не совсем уда
ется. Необходимо'укрепле
ние трудовой дисциплины, 
что, как мы заметили, 
нужно начинать с- повыше
ния требовательности руко
водителя «  самому себе и 
к подчиненным, с принци
пиальности.

Партийная организация, 
начиная пятилетку, разра
ботала план мероприятий, 
и с тех пор каждый из 
пунктов этого плана нахо
дится под контролем ком
мунистов. Сейчас, напри
мер, мы готовимся к вес
не, первой весне новой пя
тилетки, и приложим все 
усилия, чтобы заложить 
прочный фундамент высо
кого урожая.

3. БЕЛОВА, 
секретарь парткома 

совхоза.

ГО Р О Д С К О Е  3 A 0 4 H Q E  
РАБОЧЕЕ СОБРАНИЕ:

«МОЙ РАБОЧИЙ ДЕНЬ  
И ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА»

В ы в о д ы

д е л а е т
к а ж д ы й

Ь  ПРОЕКТЕ Директив XXIV съезда 
КПСС записано: «Более эффек
тивно использовать производст

венные мощности и основные фонды».
А каким образом? Пути тоже есть: 

более полная загрузка машин и обо
рудования, повышение коэффициента 
сменности, уменьшение простоев, ин
тенсификация производственных про
цессов.

В этом отношении большое значение 
имеет предложение ударников комму
нистического труда о проведении на 
страницах газеты заочного собрания с 
повесткой дня: «Мой рабочий день и 
производительность труда». Интерес
ный разговор по этому поводу состоял
ся в бригаде Л. Н. Дерябина на ста
не «140» № 3 четвертого цеха. Слов нет, 
стан этот самый высокопроизводителъ- 

- ный среди однотипных прокатных ус
тановок на Новотрубном заводе, а бри
гада Л. Н. Дерябина — передовая. Но 
и здесь не все еще возможности ис
пользованы. Когда один из старших 
вальцовщиков в начале собрания зая
вил, что уже все резервы на стане ис
черпаны, Леонид Николаевич напом
нил следующий недавний факт.

Из-за недосмотра вальцовщиков 
Александра Балеевских и Николая 
Рублева в одну из смен бригада ра
ботала на* погнутых стержнях. В ито
ге недодала около десяти тонн труб. 
Случай этот сразу обсудили на опера
тивке. И на следующий день, катая 
трубы размером 114x5, бригада доби
лась рекордной выработки: по 280
штук за час. Характерный пример, яр
ко говорящий о возможностях кол
лектива.

Или взять другой пример: перевал
ка, где общий успех складывается из 
внимательности и расторопности каж
дого. Тут и от крановщицы много за
висит. Недавно на перевалке автомат- 
стана очень четко потрудилась кранов
щица Серафима Нарбутовских. Друж
но работали и прокатчики. Перевалку 
сделали за 40 минут вместо 70 по нор
ме. Это, считай, 150—180 дополнитель
ных труб.

Перевалку дисков прошивного ста
на в этой передовой бригаде практику
ют двумя кранами: один — на раз
борке, другой — на транспортировке 
деталей. В итоге тоже выигрыш ми
нут по 15. Значит, опять добавка в ко
личестве 75—90 труб. Могут этот опыт 
взять на вооружение другие бригады? 
Ясно, что могут.

В обмене опытом таится немалый 
резерв.

— А мы еще недостаточно уделяем 
атому внимания, или же неумело де
лаем, — говорит вальцовщик Василий 
Остапук. — На. стане бригады JI. Н. Де
рябина и И. И. Чурсинова, например, 
выдали в прошлом году сверх плана 
соответственно 1021 и 1030 тонн труб, 
а две другие, В. К . Лобанова и А. И.

Кураева, соответственно лишь 
355 и 497 тонн. А ведь груди
лись в равных условиях. И от
ставание последних — не вре
менное явление. Свыклись с 3 и 
4 местами.

— И что плохо, отстающие 
обижаются порой, когда пытэ 
ются им помочь, — продолжает
В. Остапук. — Пошлют на неде
лю вальцовщика в другую брига
ду, работает, а другие не инте
ресуются тонкостями приемов: 
мы, мол, сами с усами. А валь
цовщик, в свою очередь, не хо 
чет быть «выскочкой». Глядишь, 
время прошло, а толку никако
го. Значит, надо сообща ломать 
подобное отношение к важному 
делу.

— Недостаточно еще уделяем 
внимания и такому резерву, как

“ “ овладение смежными профессия
ми, — замечает вальцовщик Михаил 
Поваляез, — Выл жё случай в нашей 
бригаде: заболел старший вальцовщик, 
поставили другого, мекее подготовлен
ного. В итоге — заминка, недодали 
десять- тонн груб.

Подобное можно видеть иногда при 
поломке или перевалке на автомате™ 
не. Соседи с прошивного или обкатных 
машин не придут на помощь. И не 
потому, что не хотят, а потому, что 
не знают этого стайа. А сообща и про
стой бы укоротили.

Тоже верно вопрос поднят. Те же 
бригады Дерябина и Чурсинова иду г 
впереди благодаря во многом тому, что 
взаимозаменяемость здесь лучше, чем 
в других коллективах.

Не обошли вниманием прокатчики и 
такую тему, как повышение качества 
продукции. И мнение их единогласное 
— большой резерв тут таится. За ми
нувший год бригада добилась выхода 
годней продукции ,с первичного осмот
ра на 0,91 процента выше, чем наме
чала в обязательствах. А вот в одну из 
смен января осечка получилась. Недо
глядел старший вальцовщик, что на 
прошивном стане диски сносились. Ре
зультат — 30 тонн брака.

По этой же причине допущен еще в 
большем объеме брак в бригаде А. И. 
Кураева. Недосмотр прокатчиков этих 
двух бригад обернулся солидным убыт
ком. 30 тонн окончательного брака 
обошлись в 3240 рублей, да для вос
становления остальной продукции (при
мерно 70 тонн) потребовалось несколь
ко сот рублей.

Ощутимые потери из-за брака цех 
понес в прошлом году. ’ Начисляются 
они десятками тысяч рублей. Так что 
борьба за улучшение качества должна 
быть постоянной.

Высказаны претензии и в адрес пла
ново-распределительного бюро. Час
тенько прокатчики сталкиваются с та
кими фактами. Запланируют прокат 
одного сортамента труб, затем другого, 
а через несколько часов или через 
смену внорь первого сортамента. Отсю
да перевалки дополнительные, перехо
ды. По подсчетам JI. Н. Дерябина за 
месяц бригада, бывает, ' теряет из-за 
такого планирования десять часов.

Полезный .состоялся разговор. Каж
дый прокатчик сделал для себя выво
ды. И вновь бригада, изыскивая резер
вы, наметила высокие рубежи.

Сверх плана нынче она решила про
катать 450 тонн труб, из них — 130 
тонн — в первом квартале в честь 
XXIV съезда КПСС. Добиться выхода 
годной продукции с первичного осмот
ра не ниже 90 процентов.

И с первого дня этого года коллек
тив Л. Н. Дерябина перевыполняет 
нормы не ниже чем на 10—15 про
центов.

И. ВАЖ ЕНИН, 
нештатный корреспондент.

Р а с с к а з ы  
о передовиках 

предсъездовской 
трудовой вахты

НЕОБЫЧНОЕ 
В ОБЫЧНОМ

—  Заповеди здесь очень 
полезные для практической 
работы, —  говорит механик 
бригады слесарей печного 
отделения цеха № 8 хром
пикового завода А. С. Зы
ков, заметив, что я с инте
ресом рассматриваю «Вы
писку из правил поведения 
для руководителей». Листок 
лежал на видном месте, 
под стеклом, рядом с круп
ной фотографией всех чле
нов бригады. Особенно 
вот эта на мысль наводит: 
«Н адо гордиться, когда 
имеешь в своем подчине
нии одаренных лю дей». Я, 
например, ценю людей 
творческих. О т них отдача 
больше, интересно с ними 
работать.

Бригада слесарей-ремонт- 
ников и в самом деле «бо
леет» творчеством. Творче- 
ство это —  простое и на- 
глядное. Рядом со слесар
кой по сторонам прохода 
стоят приводы. Один ре
конструирован уже слеса
рем В. А . ПадьянОвым, д р у 
гой —  пока без изменений. 
У первого все ходовые ча
сти закрыты, ремонт его 
облегчен, а второй как-го 
даже несовременно выгля
дит. Слово «несовремен
ный» я не случайно употре
бил. Модернизация обору
дования, узлов, агрегатов 
—  в этом направлении ве
дется поиск. 17 рацпредло
жений было подано брига
дой в прошлом году. Все 
они связаны с модерниза
цией. У  рационализаторов 
В. В. Дж игало, Р. Мулахме- 
това, Ф . Зарипова, да и у 
всей бригады есть такой де
виз: «В оборудовании —
ничего лиш него». Оставить 
только то, что требуется 
для работы. И это —  не 
схематизм, не упрощенчест
во, а поиск рациональной 
формы в уже привычном 
деле.

Долгое,врем я бедой бы

ла постоянная вытечка смаз
ки из редукторов на обо
рудование. Это и эстетичес
ки не смотрелось, да .и с 
экономической точки зре
ния не совсем выгодно бы
ло. Выход нашли простой. 
Под каждый редуктор ре
шили поставить поддоны, 
где и собирается вытекаю
щая смазка.

Нынче, в преддверии 
XXIV съезда КПСС, темпы 
рационализации повыси
лись. За два месяца пода
но семь предложений. 
Д ля  бригады это не так уж 
мало. Предложения различ
ного характера, направлены 
они на совершенствование 
технологического процесса. 
Здесь и реконструкция при
водов на мешалках, и из
менение сливных линий на 
холодильниках. Все, казалось 
бы, очень просто. Но за 
этой простотой и сокраще
ние времени ремонта, и уп
рощение операций. А  это 
главная задача.

Слесаря седьмого разря
да X. Гарифулина я застал 
колдующим над вакуумным 
насосом. Этот агрегат раз
легся п о  цеху, как боль
шой усталый бегемот. X. Га- 
рифулин копался в его 
внутренностях и попутно, 
показывая на мускулистый 
стальной кулак-шатун, спра
шивал меня:

—  Ты посмотри на его 
головку. Ничего не замеча
ешь?

—  Нет.
—  А  мы ее переделали. 

Тут подшипники все время 
плавились. Мы подумали и 
обрезали переднюю часть 
головки. По другому типу 
сделали, с роликоподшипни
ком.

—  Нелегкая задача?
—  Конечно. Тут и цент

ровка, и сверхточная рас
точка. Да и риск.

О  риске говорят и др у
гие: «Ту т  риск особый. Это, 
конечно, опытом постигает

ся, но надо иметь власть
над металлом, лепить из не
го, как из пластилина».

Творчество в бригаде 
слесарей-ремонтников заме
чается даже в мелочах.

Автогенщикам, а их в 
бригаде два человека, при
несли раскроенный уже 
лист; «Н а до  разрезать».

—  Не будем  резать. У 
вас раскрой неправильный. 
М еталла много уйдет в 
отходы.

Так и не разрезали, пока 
не перекроено было.

—  В чем исток творчест
ва? —  этот вопрос я зада
вал и автогенщику В. Г. Ка
шину, и X. Гарифулину. 
Кашин еказал, что у них в 
бригаде дружба. Работают 
вместе и отдыхают вмес
те. Отсю да —  интерес к ра
боте.

X. Гарифулин ответил 
немного посложнее. Он 
притопнул слегка ногой по 
полу и сказал: «Вот на этом 
месте я родился. Здесь ра
ньше дом  стоял, в котором 
родильное отделение раз
мещалось. А  сейчас я на 
этом месте работаю, и хо
чу, чтоб тр уд  мой был не 
только для  пользы других, 
но и самому в радость».

' Так думает и вся брига
да, и ее руководитель ме
ханик А . С . Зыков. И не 
только за производствен
ные показатели, но вот и 
за это творчество, за друж 
бу бригаде присвоено в 
ноябре прошлого года зва
ние «Лучш ая бригада». Это 
звание коллектив слесарей 
печного отделения цеха №  8 
хромпикового завода несет 
с честью. (

А . БЛИ Н ОВ.

На снимке: А . С. ЗЫКОЗ, 
механик бригады слесарей 
печного отделения цеха №  3 
хромпикового завода.

Ф о то  М . Д Р О Н О В А .

Более десяти лет назад 
пришла впервые на лыж
ную фабрику Н. Ф . Шахма- 
ева. Как-то прикинула она 
и сама удивилась: свыше
м иллиона пар лыж изгото
вил за это время коллек
тив фабрики. Если десять 
лет назад предприятие вы
пускало 60 тысяч пар, то 
нынче планируется уже 145 
тысяч.

Наталья Федоровна тру
дится станочницей в лесо
пильном цехе, готовит за
готовки лыж. Нормы пере
выполняет в среднем, кая 
правило, на 30 процентов.

Ф о то  Н. БУЛЫ ГИ Н А.
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ДО НОВЫХ ВСТРЕЧ, СПАРТАКИАДА!
Р епорт  из Дворца спорта им. 50-летия ВЛКСМ

Г ]  О КАЗАТЕЛЬНЫ М И  вы- 
* * отуплениями сильней

ших фигуристов страны за
кончился финал VII Спарта
киады профсоюзов по фи
гурном у катанию. Это был 
красивейший праздничный 
фейерверк музыки, грации, 
света, красок. Призеры со
ревнований на голубом пер
воуральском льду послед
ний раз вдохновенно про
демонстрировали изящество 
Н мастерство классных 
Спортсменов. «Синий плато
чек» чемпионки страны Ма
рины Титовой, бурный кас
кад прыжков Сергея Вол
кова, удивительная элегант
ность танцоров Ирины Мои
сеевой и Андрея Миненко- 
ва, оригинальная концовка 
произвольной программы 
колотых призеров Спарта
киады Татьяны Шараповой 
К Анатолия Евдокимова вся
кий раз приводили в вос
торг зрителей, заполнивших 
Д ворец спорта до  отказа. 
Аплодисменты не смолкали 
в течение трех часов нео
быкновенного представле
ния, И  вот все участники 
СЬийала на льду —  тепло

прощаются со зрителями.
Соревнования закончены, 

призеры определены. Как 
же разыгрывалась борьба 
на голубом поле? Вечером 
5 марта закончились состя
зания по спортивным тан
цам. В турнире танцоров 
бесспорными фаворитами 
были серебряные призеры 
чемпионата СССР москвичи 
Татьяна Войтюк и Вячеслав 
Жигалин. Они уверенно вы
полнили все обязательные 
танцы и произвольную про
грамму, за которую танце
вальная пара получила наи
высшие оценки 5,7— 5,9 бал
ла. Фигуристы покорили 
зал артистизмом исполнения 
русской плясовой. Итак, мо
сквичи завоевали титул 
чемпионов Спартакиады.
Более острой была борьба 
за последующие места.

^ н ы Г м ^ л а л и Вг л е л а л Г к Г  ТвТ превзойти юныеоряные медали сделали ка-  ымосквичи Ирина Моисеева ровские танцоры Светлана ^ ~ ..с ^  и Андреи Миненков. Их та-Бакина и Борис Рублев. Это 11Л11 «ГТ*  ~ нец был сложен по техни-очень обаятельный дуэт, _ -  !7 ке, отличался большой ско- где ведущим является м у- ' 4  .„ ' ростью скольжения. В ито-зыкальныи пластичный парт- „  ___ .  г  ге не вторую ступеньку пье-нер. За произвольный та- „ „ „  L
нец фигуристы получили днялись рича
высокие оценки 5,5 -  5,6 1 ^ ЛРвИ
балла. И асе же их резуль- I 6  " 3  8Г  же пРиза'  г  ’  рами стали Светлана Баки

на и Борис Рублев.

D  П О С Л Е Д У Ю Щ И Е  дни 
закончили борьбу за 

призовые места мужчины и 
женщины в одиночном ка
тании. Увлекательным зре
лищем была борьба за ти
тул чемпиона у мужчин. 
Три спортсмена имели ре
альные шансы на победу. 
Это Сергей Волков из М ос
ковской области, москвич 
Владимир Ковалев и ленин
градец Ю рий Овчинников. 
Именно в таком порядке 
они закончили исполнение 
школы. Но все зависело от 
произвольной программы.

Первым из числа лидеров 
на лед вышел Сергей Вол- 
ков, показав отточенное 
скольжение, выполнив ряд 
сложных элементов, и, не
смотря на падение после 
прыжка в три оборота, су
мел обеспечить себе об- 
Шую победу в двоеборье. 
Очень ярким было выступ
ление Ю рия Овчинникова, 
который исполнял сложные

ИЗВЕЩЕНИЕ 
11 марта в 10 часов 

в здании металлургичес
кого техникума состоит
ся очередной семинар 
пропагандистов.

Отдел пропаганды 
и агитации 

горком а КПСС.

ПЕРВЕНСТВО СССР ПО ХО ККЕЮ  С МЯЧОМ

ПОД ЗАНАВЕС
Последний матч «Уральского трубника» собрал на стадионе 

Новотрубного завода несколько тысяч болельщиков. Их инте
ресовал не только поединок с «Автомобилистом», но и тур
нирный динамизм, наметившийся к концу сезона. Пятерка ли
деров была недосягаема. А вот остальные девять мест опреде
лялись исходом воскресных встреч

Как -олько началась игра, пришло сообщение, что «Енисей», 
выиграв у «Локомотива» 2 :1  вышел на шестое место. Зна
чит. у первоуральцев прицел на седьмое И трубники, моби
лизовав свои снайперские способности, ринулись в бой. Этот 
поединок м ож н о назвать смотром хоккейной самоотверженно

сти. Новичок класса «А» карагандинский «Автомобилист» 
приобрел себе доброе имя, сыграв на равных с ветеранами 
высшей лиги, и набрал 22 очка. А «Уральский трубник», 
пройдя через сложное горнило неудач, должен был подтвер
дить, что есть еще порох в пороховницах. Результат матча — 
10:2. Авторами голов стали Е. Измоденов (3 гола), А. Кузнецов 
(2), В. Денисов, Е. Злоказов, Г. Кондаков, А. Сивков, А. Ры
баков.

В этот* же день капитаны «Автомобилиста» и «Уральского 
трубника» опустили флаг соревнований. А позже стало из
вестно, что «Шахтер» выиграл у «Водника» 2:1. У тех и у дру
гих по 24 очка. «Шахтер» по лучшей разнице забитых и про. 
пущенных мячей вышел ва седьмое место. У  «Уральского 
трубника» — восьмое.

А. ПОНОМАРЕВ, 
рабкор.

прыжки на большой высоте 
с красивым пролетом. Он 
получил лучшую оценку 
дня —  5,7— 5,9 балла и за
воевал серебряную медаль. 
Порадовал высоким мастер
ством и Владимир Ковалев. 
Этот фигурист музыкален, 
быстр, в арсенале его мас
терства есть все сложней
шие элементы. С оценками 
5,7— 5,8 балла Владимир Ко
валев стал бронзовым при
зером Спартакиады.

Стоит отметить значитель
ный прогресс ленинградца 
Игоря Бобрина, который 
сумел стать четвертым, а 
также москвича Сергея Вол- 
гушева, занявшего пятое 
место.
' На днях тренеру моской- 
ского «Спартака» В. Н. Куд
рявцеву присвоено звание 
заслуженного тренера
СССР. Несколько почетных 
дипломов Кудрявцев полу- 
чиЛ и на Спартакиаде проф
союзов за подготовку чем
пионов и призеров в оди
ночном катании. Три учени
цы его Марина Титова и 
Елена Котова, и Татьяна 
Оленева заняли весь пьеде
стал почета. Их выступле
ния в произвольной прог
рамме вызвали большой ин
терес уральских зрителей. 
Одной из первых вышла на 
лед Марина Титова. Ката
лась она легко, изящно, и, 
получив оценки 5,5— 5,6 
балла, чемпионка страны 
доказала, что остается силь
нейшей в одиночном ката
нии. Большой успех выпал 
на долю  16-летней ленин
градки Татьяны Оленевой, 
которая является чемпион
кой страны среди девушек. 
На льду Первоуральска она 
показала одну из самых 
сложных произвольных про
грамм и завоевала бронзо
вую медаль. Москвичка 
Елена Котова исполнила ди
намичную красивую прог
рамму и с оценками 5,5—  
5,7 балла вышла на второе 
место. Свердловчанка Ма
рина Ободянникова успеш
но стартовала " в турнире

Спартакиады и заняла седь
мое место.

ВЕЧЕРОМ 7 марта состо
ялось торжественное 

закрытие соревнований, на 
котором были вручены па
мятные призы победителям. 
Громадный стол президиу
ма заставлен живыми, цве
тами, сувенирами. Одними 
из первых получают памят
ные призы самые юные уча
стники финала Владимир 
Клочек из Белоруссии и 
Ира Блашкевич с Украины. 
Приз, учрежденный за луч
шую произвольную прог
рамму в одиночном ката
нии вручается Марине Ти
товой. Она же получает
приз ЦК ВЛКСМ. Замеча
тельная спортивная пара 
Татьяна Шаранова и Анато
лий Евдокимов награждены 
за лучшую произвольную 
композицию в парном ката
нии, а первоуральцам
Ю лии и А рдо Ренник вру
чается приз как лучшим
спортсменам Свердловской 
области.

Зрители аплодируют. Кру
гом царит радость и весе
лье. И вот диктор объяв
ляет: «Награждается «мисс 
Спартакиада». Ею стала 
обаятельная элегантная мо
сквичка Ирина Моисеева. 
Золотой медальон-часы вру
чает ей директор Дворца 
спорта Ф . Н. Мулякин.

Организации, которым 
было поручено обслужива
ние крупнейших соревнова
ний фигуристов, потруди
лись добросовестно. Кол
лектив столовой «У р а л» под 
руководством М. В. Машья-

новой в столовой профи
лактория Новотрубного за
вода готовил для спортсме
нов вкусные обеды. Работ
ники кафе «Чусовая» с утра 
до вечера обслуживали уча
стников в буфете Дворца 
спорта, связисты сумели 
обеспечить бесперебойную 
доставку свежей коррес
понденции. Постоянно рабо
тал телетайп и м едугород- 
ные телефоны связывали 
Первоуральск с далекими 
городами страны, передавая 
вести с Урала. Четко рабо
тал пресс-центр: регулярно 
выпускались репортажи, 
пресс-фото о событиях дня, 
каждый вечер проводились 
гГресс-конференции с побе
дителями. Внесли свою леп
ту и работники магазинов 
пищеторга: буфеты и лот
ки со свежими продуктами 
были всегда на пути участ
ников.

' Е. М А Л Ю ТИ Н , 
наш спец. корреспондент.

Н А СНИ М КАХ: на пьеде
стале почета победители в 
спортивных танцах? Т; Вой
тюк —  В. Жигалин (в цент
ре); И. Моисеева .—  А, М и
ненков (слева); С. Бакина —  
Б. Рублев. Чемпион Спарта
киады профсоюзов в оди
ночном катании Сергей Вол
ков. Призеры в одиночном 
катании среди женщин Ма
рина Титова (в центре), 
Елена Котова (слева) и Та
тьяна Оленева. Приз поду
чает «Мисс Спартакиада» 
Ирина Моисеева.

Ф ото Н. БУЛЫ ГИНА,
Е. М А Л Ю ТИ Н А .

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

2FC И  JET О
КИНОТЕАТР «ВОСХОД*. Художественный филь 

«Человек моего сердца». Сеансы: 9, 11, 1>, 3, 5, Т, 
часов вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Художественный филь 
«Морской характер». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7,
часов, вечера.

КИНОТЕАТР «БУРЕВЕСТНИК». Художественны 
фильм «Завещание турецкого аги». Сеансы: 1, 7, 
часов вечера.




